

Jean-Claude ELLERO

Cette année fut ma première saison en licencié et au sein de l'écurie La Meute.

J'ai participé à neuf slaloms et deux courses de côte au volant de mon Opel Kadett GTE en groupe IS.

Les résultats et classements obtenus m'ont donné beaucoup de satisfactions, vu les pilotes redoutables du groupe

Interswiss.

J'espère pouvoir trouver un peu de soutien auprès de quelques sponsors pour la saison prochaine. Ceci me permettrait de monter une suspension plus performante.

Je vous souhaite une très bonne année 1995 et beaucoup de succès à tous les Meutards.



Slalom de Moudon